

Rusia llama a cooperación antiterrorista tras ataques en Londres



Moscú, 22 mar (RHC) Rusia reiteró este 22 de marzo su llamado a enfrentar de conjunto al terrorismo internacional, en lugar de gastar recursos en amenazas inexistentes, tras los ataques registrados cerca del parlamento británico.

Luego de ofrecer sus condolencias por los fallecidos en las acciones terroristas en Londres, la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova, subrayó que Moscú de ninguna forma hace alguna diferencia entre las acciones terroristas, pues las condena a todas.

Pero Occidente busca amenazas donde no existe ninguna y descuida los peligros reales, declaró la portavoz, en alusión a la campaña mediática antirrusa para acusar a Moscú de interferir en los procesos políticos de Estados Unidos y de naciones europeas.

El terrorismo debe ser enfrentado de forma conjunta, declaró María Zajarova, una posición que coincidió con la expresada por el líder del Partido Comunista de la Federación de Rusia, Guennadi Ziuganov, quien llamó al intercambio de experiencias para enfrentar ese flagelo.

Lo ocurrido en la ciudad francesa de Niza, en Berlín y ahora en Londres, cuando se producen actos terroristas como esos, en parte es consecuencia de la política aplicada por las potencias occidentales en Afganistán, Iraq, Libia y ahora en Siria, consideró Ziuganov.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124900-rusia-llama-a-cooperacion-antiterrorista-tras-ataques-en-londres>



Radio Habana Cuba